

# El Camino del Agua y el centro Augustóbriga, protagonistas en 2007 de Amigos de Muro

La asociación celebró ayer su asamblea anual con el nombramiento de Jimeno como socio de honor

NURIA ZARAGOZA

SORIA.— Dotar de contenido al Camino del Agua Soriano y poner el marcha el centro de interpretación Augustóbriga serán los proyectos estrella de la Asociación Amigos de Muro en el próximo ejercicio 2007. Así lo decidieron ayer los socios durante la asamblea general anual desarrollada en la nueva sala multiusos de Muro.

► **REUNIÓN CON EL MINISTERIO.** Con el propósito de completar el plan de viabilidad que el Ministerio de Medio Ambiente dispone del Camino del Agua Soriano, la Asociación Amigos de Muro presentó hace unas semanas una serie de aportaciones. En el documento, la agrupación proponía «la puesta en valor de la calzada romana y dotar de un contenido medioambiental e histórico al Camino».

Según anunció ayer al término de la asamblea el portavoz de la asociación, Emilio Martínez, está previsto que en febrero se celebre una reunión con el subsecretario de Estado de Biodiversidad para analizar cada una de las propuestas de la agrupación, entre las que se incluye también la construcción de un albergue en la localidad soriana.

► **CENTRO DE INTERPRETACIÓN.** El centro Augustóbriga se instalará en el edificio municipal de la antigua escuela de niñas situado en la Plaza Mayor de Muro. El proyecto consiste en el acondicionamiento del edificio para la instalación de un centro de interpretación que se convierta en punto de información cronológico de la antigua ciudad celtibero-romana de Augustóbriga sobre la que se asienta Muro. El proyecto ya ha sido aprobado por el Ayuntamiento de Ólvega y en la actualidad las obras han sido ya licitadas, por lo que comenzarán en las próximas semanas.

► **PROGRAMA DEL PRÓXIMO AÑO.** El portavoz de Amigos de Muro destacó ayer la «satisfacción» que se vive actualmente en la asociación después de haber conseguido, en tan sólo un año, «cifras impensables para un pueblo de 100 habitantes». Desde que se creó la agrupación a finales de 2005, Amigos de Muro ha conseguido superar los 400 socios y ha organizado un programa con cerca de 40 actividades. En total, 4.000 personas han participado en las propuestas planteadas por la agrupación durante el 2006.

Además de repasar, a través de



La entrada al municipio de Muro. Al fondo, los restos del castillo. / FERNANDO SANTIAGO

una proyección, los trabajos del ejercicio que concluye, los socios marcaron las líneas de trabajo del próximo año. Según anunció Martínez, está previsto mantener los tres actos que más éxito han tenido: la ruta Numántobriga, «como referente de verano»; la parada de las brujas del Madero, en noviembre; y la matanza, en diciembre. Además, se va a tratar de desarrollar el mayor número de actividades posible para «dinamizar el pueblo, que es nuestro objetivo principal».

► **JIMENO, SOCIO DE HONOR.** La asociación cuenta, desde ayer, con el primer socio de honor de su corta

historia. La distinción recayó en el director del yacimiento arqueológico de Numancia, Alfredo Jimeno. Amigos de Muro quiso reconocer con este nombramiento «la aportación y contribución» que Jimeno ha hecho a los actos y proyectos organizados por la asociación durante el año 2006. Como recuerdo de esta distinción la agrupación hizo entrega a Jimeno de una placa conmemorativa.

Según avanzó el portavoz, el objetivo es mantener esta distinción en años próximos.

► **BUEN BALANCE.** Durante la asamblea general se hizo una mención especial a los importantes proyectos

que han visto la luz en la corta vida de la asociación contando con la colaboración del Ayuntamiento de Ólvega. Entre ellos cabe destacar la recuperación de las escuelas como centro social, la rehabilitación del polideportivo como sala multiusos o el plan para diseñar senderos de pequeños recorridos.

La página web de la asociación ([www.augustobriga.es](http://www.augustobriga.es)) ha recibido desde su creación 31.000 visitas, sirviendo de escaparate del pueblo de Muro y como referente de todas las actividades y proyectos de la asociación. La asamblea anual terminó ayer con una gran fiesta organizada para todos los socios.